



Der Bundesrat trifft sich mit der Bündner Bevölkerung

Bern, 29.09.2022 - Am Mittwoch, 12. Oktober 2022, wird der Bundesrat eine Sitzung extra muros in Graubünden abhalten. Nach der Sitzung ist im Ortszentrum von Müstair in der Region Unterengadin/Münstertal eine Begegnung mit der Bündner Bevölkerung und der Kantonsregierung vorgesehen. Seit 2010 ist dies das 17. Mal, dass der Bundesrat seine wöchentliche Sitzung ausserhalb des Bundeshauses, in einem Kanton, abhält.

Der Bundesrat möchte seine grosse Verbundenheit mit den verschiedenen Regionen unseres Landes zum Ausdruck bringen. Deshalb hat er im Sommer 2010 begonnen, Sitzungen ausserhalb des Bundeshauses abzuhalten und mit der Bevölkerung der besuchten Kantone zusammenzukommen. Nach seinen Sitzungen 2010 in den Kantonen Tessin und Jura, 2011 in den Kantonen Uri, Wallis und Basel-Stadt, 2012 in Schaffhausen, 2013 im Kanton Waadt, 2014 in Schwyz, 2015 in Freiburg, 2016 in den Kantonen Waadt und Glarus, 2017 im Kanton Solothurn, 2018 im Kanton St. Gallen, 2019 im Kanton Zürich, 2021 (nach einer Unterbrechung wegen Covid-19) im Kanton Luzern und letzten April in Genf findet die 17. Sitzung extra muros nun am 12. Oktober 2022 im Kanton Graubünden statt. Die Destination hat Bundespräsident Ignazio Cassis ausgewählt, der sein Präsidialjahr dem Motto Innovation und Vielfalt widmet. Graubünden ist der einzige dreisprachige Kanton der Schweiz.

Nach seiner Sitzung wird der Bundesrat im Rahmen eines Apéros im Zentrum des nicht weit von der italienischen Grenze entfernten Dorfes Müstair mit der Bevölkerung der Region zusammenkommen. Bundesrat und Bevölkerung sind von der Kantonsregierung und von der Gemeinde zu diesem Apéro eingeladen. Die Begegnung wird im Anschluss an die Bundesratssitzung, gegen 11.30 Uhr, beginnen und ungefähr eine Stunde dauern. Danach nimmt der Bundesrat mit den Bündner Behörden ein gemeinsames Mittagessen ein.

Informationen für die Medienschaffenden

Die Medienvertreterinnen und -vertreter sind direkt nach Ankunft des Bundesrates in Müstair zu einem kurzen Medientreffen mit Bundespräsident Ignazio Cassis eingeladen. Das Medientreffen findet im Kloster St. Johann in Müstair statt am:

Mittwoch, 12. Oktober 2022, ca. 9.00 Uhr (Dauer etwa 15 Minuten).

Treffpunkt und Zeit: Innenhof des Klosters St. Johann, ab 8.15 Uhr.

Medienschaffende, die am Medientreffen teilnehmen wollen, sind gebeten, sich bis spätestens Dienstag, 11. Oktober 2022, 10.00 Uhr, bei der Bundeskanzlei (infokomm@bk.admin.ch, Tel. 058 462 37 91) anzumelden. Die Teilnahme am Medientreffen ist nur unter Vorlage des Presseausweises und eines Identitätsausweises möglich.

Die Medienvertreterinnen und -vertreter sind zudem eingeladen, am gemeinsamen Apéro mit der Bündner Bevölkerung in Müstair ab ungefähr 11.30 Uhr teilzunehmen.

In diesem Rahmen können Fotos gemacht werden. Weil aber die Zeit sehr beschränkt ist und der Kontakt mit der Bevölkerung hier Vorrang hat, sind die Medienschaffenden gebeten, beim Apéro keine Interviews mit den Mitgliedern des Bundesrates zu machen. Das ist im Übrigen auch der Grund dafür, dass vor Beginn der Sitzung ein kurzes Medientreffen stattfindet.

Adresse für Rückfragen

Claude Gerbex
Informationsbeauftragter Bundesratsgeschäfte
Tel.: 058 462 37 09; claude.gerbex@bk.admin.ch

Links

[Communicazion a las medias](#)

Herausgeber

Der Bundesrat
<https://www.admin.ch/gov/de/start.html>